

[News](#)

## **News: Strandrollstühle können ab jetzt ausgeliehen werden**

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Mai 2018 - 23:37 Uhr

Seit einigen Tagen können Menschen mit einer Bewegungsbeeinträchtigung beim Rettungsdienst/DRK Juist Strandrollstühle ausleihen. Damit haben auch diese Personen zukünftig die Möglichkeit, den Strand zu erleben. Die beiden Fahrzeuge hat die Inselgemeinde Juist angeschafft; sie wurden aus Mitteln des Leader Wattenmeer gefördert und auch die Juist-Stiftung unterstützte mit einer nicht unerheblichen Spendensumme diesen Kauf.

„Wir freuen uns, jetzt ein solches Angebot für unsere Gäste vorhalten zu können“, so Marketingleiter Thomas Vodde, denn damit reagiere man auch darauf, dass die Menschen immer älter werden. Für einen Betrag von 45 Euro pro Tag kann eines der Fahrzeuge ausgeliehen werden, das Geld wird als Rücklage für spätere Reparatur- und Wartungsarbeiten verwendet.

Die Strandrollstühle werden beim DRK gelagert und dort können sie auch ausgeliehen werden. „Wir verleihen schon immer Rollstühle, Gehilfen und andere Hilfsmittel, daher haben wir auch die Strandmobile gerne mit aufgenommen“, so Hans-Ludwig de Vries, Vorsitzender vom DRK-Ortsverein Juist. Die E-Wagen laufen sehr umweltfreundlich, denn auf dem Sonnendach befinden sich Solarzellen, mit denen die Batterien aufgeladen werden. Dank Allradantrieb und extra breiten Reifen sind die Rollstühle für das Fahren im Sand geeignet, problemlos bewältigen sie auch die Strandaufgänge.

Unser Foto zeigt die beiden Fahrzeuge mit (v.l.n.r.) Thomas Vodde, Hans-Ludwig de Vries und von der Juist-Stiftung Inka Extra, Georg Lang und Franz Tiemann.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

